

Article du 13 janvier : Le dessin fait son grand retour à la MJC

MJC : le dessin en pleine expansion

Avec l'arrivée d'une nouvelle professeur expérimentée, l'atelier de dessin peinture connaît un nouvel élan.

Le dessin peinture est une des plus anciennes activités artistiques de la MJC. Cette saison, elle a repris de l'élan et semble en pleine expansion, sous l'impulsion de la nouvelle professeur Christelle Fülleman.

Toujours installée dans les locaux historiques, au-dessus de la salle du bar dans la cour près du portail donnant sur la rue Jean-Jacques-Rousseau, l'activité a redémarré en octobre.

Pour l'instant, seuls des enfants y participent tous les mercredis de 13 h 45 à 15 h 45, répartis en deux groupes : 6 à 10 ans et 11 à 14 ans.

Christelle Fülleman, forte d'une expérience dans l'enseignement du dessin et de la peinture depuis 2017, est diplômée des arts appliqués à Paris. Après avoir enseigné en région parisienne, elle s'est installée dans la région et enseigne dans le village voisin de Salles-d'Aude depuis plusieurs années.

En plus de son enseignement, M^{me} Fülleman, qui maîtrise éga-



La professeur à l'écoute de ses élèves.

lement la peinture sur textile, a travaillé sur des décors de films d'animation et créé des pochons d'aquarelle et des dessins de bandes dessinées, témoignant d'une large palette de talents artistiques.

Avant de rejoindre l'école de dessin de la MJC, elle était déjà intervenue à Coursan pour transmettre son art aux enfants du centre de loisirs. Elle adopte une approche progressive, débutant par les bases indispensables du dessin, comme l'observation, en s'inspirant d'animaux ou de paysages na-

turels. Elle souhaite d'abord que ses jeunes élèves maîtrisent bien ces techniques avant de passer à des travaux plus complexes.

Comme elle l'explique, « la principale différence entre le dessin et la peinture est que le dessin se concentre sur les lignes et les formes, tandis que la peinture se concentre sur la couleur et la forme. Le dessin et la peinture sont deux formes d'art visuel différentes. Le dessin est l'art de représenter un objet ou de dessiner les contours d'une figure, d'un plan ou d'une es-



Une élève fière de son dessin.

quisse au moyen de lignes, tandis que la peinture est la pratique consistant à appliquer de la couleur sur une surface solide telle qu'un papier ou une toile. Parfois, le dessin peut être la base d'une peinture ».

Elle accueille les enfants, qu'ils soient débutants ou confirmés, et envisage peut-être d'ouvrir l'activité à un public adulte à l'avenir.

C. d.-P.

> Renseignements et inscriptions : bureau de la MJC, 10 place Voltaire. Tél. : 04 68 23 37 21.

Bons résultats pour la reprise de l'entente de volley AJP/MJC

C'était la reprise pour bon nombre d'équipes de l'entente MJC Coursan AJP Fleury volley. Félicitations aux M13 qui remportent leur premier tournoi départemental 4x4 à Gruissan. Après avoir fini plusieurs fois deuxième, elles ont réussi à s'imposer. Le travail aux entraînements paie.

Une équipe M15 participait au tournoi départemental 4x4 M15/M18 à Lezignan. Les filles terminent 4^e sur 10, ce qui est une belle performance.

Les M18 régionales recevaient leurs homologues de Mende pour la reprise du championnat. Les Pérignano-coursannaises jouent par intermittence et s'inclinent 3 sets à 1 après un match très serré contre une équipe de Mende athlétique. Une réaction est attendue pour le prochain match.

Pour conclure le samedi, les seniors régionales recevaient leurs homologues de Générac classées juste un point devant elles. Les Coursano-pérignanaises démarrent tambour battant le match et ne baisseront pas de rythme pour s'imposer 3 sets à 0. Ce match sérieux redonne confiance au groupe qui a les cartes en main pour se qualifier pour les play-off.



C.d.-P L'équipe senior au complet.

Volley-ball : belle reprise en championnat

Samedi, les M15 recevaient leurs homologues de Sète VB pour le premier match de la deuxième phase. Après un match sérieux et appliqué, les Pérignano-coursannaises s'imposent 3 sets à 1 et débutent de la meilleure des façons ce nouveau championnat. Les M18 se déplaçaient à Mauguio. Elles s'imposent facilement 3/0 contre une petite équipe de Mauguio. Ce **samedi 25 janvier**, les M13 Départementales 4x4 participeront au tournoi à Cuxac à 14 heures, les M15/M18 départementales 4x4 participeront au tournoi à Narbonne à 14 heures, les M18 bi départementales 6x6 recevront Mèze et à 14 heures M18 régionales se déplaceront à Béziers, match à 17 heures.

Les seniors régionales se déplaceront à Mauguio, match à 18 h 30.

Dimanche 26 janvier : les M15 bi-départementales 6x6 se déplaceront à Mauguio, match à 11 heures.



C.D.-P Les M15 sse sont imposés face à Sète.

